

Jury für Immobilienpreis legt Wert auf Umweltfreundlichkeit Kolpingstadt Kerpen kooperiert mit Haus und Grund

Kerpen, 01.02.2019

Im Dezember 2018 verkündeten Haus und Grund sowie die Kolpingstadt Kerpen im Dezember 2018 ihre gemeinsame Kooperation zum neuen Auszeichnungsformat „Immobilienpreis Kerpen“, der ab 2019 verliehen werden soll. Seitdem hat sich eine siebenköpfige Jury zusammengefunden. Diese wird eingereichte Objekte nach festgelegten Kriterien bewerten und eine Entscheidung zur Vergabe des Preises treffen.

Dabei liegt der Fokus der Jury auf den Themenfeldern Digitalisierung, energetische Effizienz/Effizienzgewinne, dem Einsatz innovativer umweltfreundlicher Technologien sowie dem optischen Gesamtbild im Kontext der städtischen Architektur. Darüber hinaus muss sich das Gebäude auf Kerpener Stadtgebiet befinden.





Der Jury gehören neben der Vorsitzenden von Haus und Grund, Luzie Pinggen, und Bürgermeister Dieter Spürck auch Natalie Lechenich (Kreissparkasse Köln), Monika Wingen (Architektin), Joachim Schwister (Technischer Beigeordneter), Michael Kreuzsch (Geschäftsführer Stadtwerke Kerpen) und André Hess (Kolpingstadt Kerpen) an.

Bewerbungen für den Immobilienpreis Kerpen können bis zum 12.07.2019 per E-Mail an info@hausundgrund-kerpen.de eingesendet werden. Der Immobilienpreis ist auf 1.000,- € dotiert und wird im Herbst 2019 in einer Feierstunde im Rathaus der Kolpingstadt Kerpen verliehen.

Die Idee des Immobilienpreises Kerpen ist nach dem Vorbild aus Leipzig entstanden und richtet sich an Personen, die in den letzten Jahren neu gebaut, im Bestand saniert, ein Denkmal aus dem Dornröschenschlaf erweckt haben oder ihre Immobilie energetisch haben aufbessern lassen. Dabei soll der Preis, der 2019 erstmalig ausgelobt wird, eine Ehrung für besonders gelungene Bauprojekte und ideenreiche Architektur im Kerpener Stadtgebiet darstellen und auf diese Weise das hohe persönliche Engagement der Bauherren würdigen.

Haus und Grund blickt auf eine lange Tradition zurück und ist seit 70 Jahren die Interessenvertretung der privaten Haus-, Wohnungs- und Grundeigentümer in Kerpen.